



Présentation de l'association

Il y a 7 ans, en 2015, notre paroisse, Ste Catherine du Petit Port, a décidé de répondre à l'appel du pape François : « Si chaque paroisse accueillait une famille de migrants. »

Depuis cette date, notre équipe AFM ([Accueil Familles Migrants du Petit Port](#)) a reçu une quinzaine de familles venues des quatre coins du monde (Arménie, Colombie, Syrie et différents pays africains)

Nous les accompagnons au quotidien pour leurs démarches administratives, pour leurs besoins élémentaires (habillement, nourriture) , pour l'apprentissage du français et bien sûr pour des échanges amicaux si nécessaires quand on est exilé.

Grâce à la générosité des paroissiens, nous finançons 2 logements pour ces familles en attente d'une place en CADA (centre d'accueil de demandeurs d'asile) ou d'un logement social.

Nous nous retrouvons tous les 15 jours pour faire le point de leur situation et organiser leur accompagnement.

Toutes les bonnes volontés peuvent nous rejoindre pour renforcer notre équipe et poursuivre, ensemble, un accompagnement chaleureux et, ô combien nécessaire.

Infos

Un migrant, que nous accueillons, Ghazi GHANOUM, propose des travaux de jardinage et de menuiserie à payer en utilisant le CESU.

Son épouse, Hanaa, excellente cuisinière peut réaliser, pour vous, des repas.

Evènements à venir

Le dimanche 25 septembre, nous fêterons la journée mondiale du réfugié et du migrant. Les messes seront animées par le groupe paroissial Accueil Familles migrants du Petit Port.